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O presidente da Expofeira 2023, José 
Henrique Weber, e o vice-presidente, 
Marcelo da Silveira, receberam os demais 
coordenadores de comissões da Feira, 
recepcionistas e embaixadores para um 
encontro importante, na sede do Rotary de 
Três de Maio, no Parque de Exposições, 
nesta semana. Participaram também, o 
prefeito de Três de Maio, Marcos Corso, 
o presidente da FUNCAP, Sandro Ergang 
e o presidente da ACI/Sindilojas, Jesildo 
Lima. O grupo é quem organiza as feiras e 
gerencia o Parque de Exposições. Faltam 
20 dias para a Expofeira. 

Páginas 34 e 35

Voluntários da Expofeira se reúnem em 
preparação para o evento
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# Tão Quebrando Tudo! Calma, 
gente, não precisa andar desse jeito só 
porque a avenida tem o nome do Tchê 
Loko! Motoristas voam na Rui Biriva 
em Horizontina e passou pela Câmara 
de Vereadores na semana passada 
adivinha o quê? Pedido para mais um 
quebra-molas, antes que alguém se 
machuque. É triste!

 # A violência contra crianças ou espaços 
escolares por lunáticos inomináveis 
espanta pelo limite de adoecimento do ser 
humano. As mortes de professora em São 
Paulo e 4 crianças em Santa Catarina, nos 
deixam uma pergunta clara: basta ter um 
pingo de consciência. Onde vamos parar?

# Corrige essa ave, através de um 
emissário, que é nosso amigo em 
comum – o vereador Lucas Stoll: Não 
é só ele contrário à ampliação de 9 
para 11 as cadeiras de vereadores em 
Horizontina. Diz que o assunto não foi 
pautado e toda a bancada progressista 
é contra.  Feito o carreto!

# E um comunicador me disse essa 
semana que a presença de pessoas 
assistindo a sessão legislativa da semana 
passada caiu 33%. São 3 normalmente. 
Essa vez somente 2, descontados os 9 
vereadores e a assessoria legislativa. 
Se justifica a transmissão via internet e 
repercussões no rádio, para que o povo 
tome conhecimento das coisas. Menos 
mal.

# Comam peixe, chocolate, bebam vinho 
com moderação. Mas não esqueçam por 
favor o que a Páscoa significa.

# Emendas parlamentares de Daniel 
da TV e Jerônimo Goergen, chegam aos 
cofres municipais de Tucunduva. A Marcha 
a Brasília foi fundamental para garantir as 
liberações.

# Em Doutor Maurício Cardoso máquina 
pesada ( pá carregadeira) chega ao 
município com intermediação de Pedro 
Westphalen. Ajuda!
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XX

Mucuna 
pruriens

Mucuna Pruriens é usado na medicina 
ayurvedica, para: restabelecer a libido 
(junto com Tribulus Terrestris) aumentar 
os níveis de testosterona e dopamina; em 
casos de esterilidade masculina e feminina 
(aumentando a contagem de esperma 
e encorajando a ovulação), melhorar a 
agilidade mental, coordenação motora e 
tratar condições de apatia.

Possui propriedades afrodisíacas. Estimula 
também a deposição de proteínas nos 
músculos e aumenta a força e a massa 
muscular. Aumenta os níveis de L-Dopa, um 
inibidor da somatostatina. O seu extrato é 
também conhecido por estimular o estado 
de alerta e melhorar a coordenação.

INDICAÇÕES/BENEFÍCIOS:
1. Para doença de Parkinson (contém 

L-dopa natural).
2. Para impotência e disfunção erétil.
3. Como afrodisíaco e para aumentar a 

testosterona.
4.  Como anaból ico e androgênio, 

fortalecendo os músculos e ajudando a 
estimular o hormônio do crescimento.

5. Ajudando na perda de peso.

Fonte: www.embrafarma.
com.br
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PEDRAS APENAS COMPONDO 
CAMINHOS!

“As pedras no caminho têm apenas um 
objetivo: Que você as aproveite e cresça. Não há 
dificuldade que não traga com ela crescimento e 

conhecimento.” (Joelma Siqueira)

Durante a semana, buscando explicações para 
poder entender o que podemos fazer para que 
episódios do padrão da escola de São Paulo, onde a 
professora foi assassinada por um aluno, de 13 anos, 
uma criança, diga-se de passagem, de 2002, até 
agora, um pouquinho mais do que 10 anos, somamos 
24 assassinatos em escolas, por menores de idade, ou 
como este caso, por crianças, ouvi a música do Wilson 
Paim, “Compondo Caminhos”, que aponta uma grande 
reflexão do que fazer com as dependências, o que 
neste caso igualmente, a violência está se tornando 
uma dependência na nossa sociedade.

No fundo, ninguém leva uma vida fácil. Olhando 
de perto, cada um tem os seus medos, dificuldades 
e obstáculos. Alguns maiores do que os outros, mas 
todos possuem solução! Se você está passando 
por um período difícil, busque ajuda, converse com 
alguém que possa te ajudar a remover as pedras do 
caminho, com incentivo e otimismo para te incentivar 
a seguir com a cabeça erguida. 

Estamos vivendo um isolamento social, já falei sobre 
isto neste espaço, as redes sociais aproximaram 
as pessoas distantes e afastaram as que estão 
próximas, olhamos para os outros seres humanos, 
como estranhos, e nos aproximamos cada dia mais 
dos pets, não que seja errado, mas não pode ser mais 
importante, haja visto o crescimento deste mercado. 
Este distanciamento tem gerado a intolerância, que 
no meu entender, é sinônimo de violência.

Na canção referida, o compositor diz: “QUERO 
CHEIRAR NADA MAIS DO QUE FLORES; PEDRAS 
APENAS COMPONDO CAMINHOS; ERVA SÓ 
AQUELAS QUE CURAM FERIDAS; DA VIDA A 
ROSA E NÃO MAIS O ESPINHO”. Percepção que 
só é atingida com muito conhecimento, empenho 
e dedicação. Um grande desafio colocado para se 
enfrentar esta realidade nas escolas brasileiras.

Como acontece com todos os vícios e as 
dependências químicas, os individuos sempre dão 

sinal de que algo estranho, diferente, errado, esta 
acontecendo, assim como o menor infrator da escola 
de São Paulo. Além de ter pedido socorro, ter dito “me 
coloquem limites”, ele anunciou nas redes sociais, que 
cometeria alguma violência, desde o momento que foi 
expulso da escola anterior, repetiu o pedido, quando 
cometeu bulling com o colega de escola, que acabou 
em violência física, porque a violência pisiquica já 
estava instalada.

As medidas que estão sendo discutidas, como a 
instalação de portas detectoras de metais, as portas 
das casas bancárias, o que conteria a entrada de 
armas, mas não resolve o problema, porque o que 
tem gerado e aumentado o grau de violência, que é 
a falta de equilibrio mental e familiar, é um processo 
de longo prazo, que passa pela consciência dos pais, 
de assumirem suas responsabildiades, entenderem 
que o papel da escola é ensinar, que enquanto ela 
tiver que trabalhar educação, que é papel da família 
e da sociedade, não conseguirá fazer o seu papel 
primordial, o que só aumentará a discordia e a 
violência.

É preciso ler os bilhetes que os adolescentes e as 
crianças estão enviando, os seus pedidos de socorro, 
os limites, começando pelo tempo e horários de uso 
dos celulares, tablets, computadores e os acessos 
as redes sociais. Não da para se omitir, é preciso se 
expor, assumir as responsabilidades, colocar o peito 
n’agua e nadar. PENSE NISSO!

Prof. Nerino Sávio da Rosa
Mentor, Negociador e Consultor nas 

Áreas de Planejamento, 
Gestão de Pessoas e 

Gestão Comercial
E-mail: prof.nerino@gmail.com 
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ESPORTES

“Maravilhoso e muito 
especia l ”  com estas 
palavras a colaboradora 
a Acehor, Rosane Schulz, 
d e f i n i u  o  e n c o n t r o 
realizado pela Acehor 
com as profissionais da 
Infantti – Clínica e Espaço 
de Desenvolv imento 
de Crianças e Adultos, 
e n c o n t r o  e s t e  q u e 
aconteceu no úl t imo 
domingo, junto a área de 
eventos do Pesque Pub 
Restaurante.

O encontro foi o primeiro 
de muitos e já mexeu 
com os sent imentos 
d o s  m o n i t o r e s  e 
c o o r d e n a d o r e s . 
A a t i v i d a d e  i n i c i a l 
trouxe a dinâmica da 
apresentação, Quem Sou 
Eu? Onde todos puderam 
se apresentar e falar 
sobre como iniciaram sua 
participação na entidade 
e ainda é voluntário nos 
projetos.

Na segunda parte do 
encontro todos definiram 
o trabalho voluntário 
em uma palavra. Para 
contextualizar, formou-
se o girassol, cada qual, 
representando uma pétala 
e nessa pétala a sua 
definição do que é para ele 

ser voluntário, surgindo 
ass im as  segu in tes 
def in ições:  Entrega, 
dom, amor, gratidão, 
perseverança, obrigação 
(de fazer e não ficar só 
criticando), felicidade, 
famí l ia,  grandioso e 
aprendizado.

No final, perceberam 
da  sua  impor tânc ia 
e de seu valor dentro 
do contexto geral da 
Acehor e seus projetos. A 
profissionais da Infantti, 
encerraram o evento com 
uma série de orientações 
importantes para poder 
encarar os desafios do 
voluntariado. Logo após 
a parte educacional, os 
colaboradores e familiares 
participaram de um almoço 
no Pesque Pub.

Profissionais da Clínica Infantti 
desenvolvem atividade especial com 
monitores e coordenadores da Acehor
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Humildade e confiança
Há tantas receitas de como liderar, gerenciar, 

desenvolver equipes, algumas mais filosóficas, 
outras mais teóricas, outras mais práticas, de 
diferentes tendências, que somente lendo, ouvido 
e praticando bastante, me parece possível criar 
conceitos e práticas próprias adequadas. De tudo 
o que já li, ouvi, pratiquei e percebi, entendo que 
além dos aspectos mais técnicos, a humildade e a 
confiança na dose correta, devem estar presentes 
quando se deseja uma boa relação com os outros, 
seja numa equipe de trabalho, ou nas relações 
pessoais.

A humildade parece tão presente em algumas 
pessoas, até em excesso, as vezes, enquanto em 
outras, parece faltar o mínimo para ver o seu redor 
com mais clareza e tomar ações mais assertivas 
inclusive com os que o cercam. A falta de humildade 
cria dificuldades para aprender e se desenvolver, 
sem falar nas dificuldades em lidar com os outros. 
Nas falas, nas atitudes, nas respostas e nos 
atendimentos, um espaço para ser mais humilde 
abre tantas oportunidades que se muitos pudesse 
se ver, repensariam imediatamente seu modo de 
agir. É preciso tratar bem as outras pessoas e em 
especial os que estão ao nosso redor e a melhor 
escolha diante de problemas é ser amável com as 
pessoas e áspero com os problemas.

Reconhecer seus erros e desculpar os erros dos 
outros é sobretudo respeitar o próximo. 

Ser cordial e sorrir faz bem para quem está perto, 
mas é melhor ainda para quem é capaz destas 
atitudes. Ajudar alguém todos os dias, fazendo 
exatamente o que gostaríamos que fizessem por 
nós em momentos de dificuldade, é uma rotina 
que faz um bem incalculável e se um dia precisar, 
será muito bom ter mais gente por perto, que 
pensa e age desta forma. Estas são situações 
que não dependem das condições financeiras 
das pessoas, nem do seu nível de instrução, mas 
dependem dos valores pessoais de cada um.

Muitas correntes de pensamento e filosofia 
dizem que um sinal de sabedoria é quando a 

pessoa se satisfaz em saber dos seus próprios 
feitos, sem a necessidade de promoção pessoal 
para os outros e pelos outros. Por isso, aqueles 
a quem se atribui sabedoria falam pouco, ouvem 
muito, falam menos de si, para ouvir os outros 
e entender melhor o mundo ao seu redor. Uma 
postura mais humilde, mais simples, transforma 
para melhor a vida pessoal e profissional.

A humildade também contribui com a confiança, 
que é fundamental para criação de vínculos, 
manutenção e desenvolvimento das relações. Ser 
e parecer confiável necessita de investimento em 
atitudes, ações e escolhas que por vezes exigem 
mais energia, mais atenção e até desapego. Uma 
análise mais focada na qualidade da confiança 
entre pessoas, empresas, organizações, estados 
e países, demonstra que este aspecto por 
vezes esquecido, está muito mais ligado ao 
desenvolvimento e a prosperidade, do que se 
imagina.

Fechando a reflexão desta semana, trago uma 
frase pouco conhecida, de autoria de Viegas, La 
Mote, Carneiro e Lorenzon (1999), que poderia 
ser lido com frequencia, por aqueles que desejam 
uma melhor relação com os outros, com mais 
humildade e mais confiança: “Que eu possa ver 
com clareza, que eu tenha coragem de crescer, 
que eu aprenda para servir e que eu cure pelo 
amor.”

Neste tempo em que somos convidados a 
refletir sobre a paixão de Cristo, a necessidade 
de renovação da vida, os relacionamentos, os 
vínculos, a humildade deste grande líder e a 
confiança do povo cristão em Deus, são lições que 
precisamos reviver de tempos em tempos, quando 
podemos aproveitar para convidar familiares, 
amigos e colegas para conversar, refletir e ter 
presente os valores da vida em comunidades.

Um abraço e até a semana que vem!

Marcelo Blume é Administrador, Especialista 
em Marketing e Mestre em Engenharia de 

Produção. Dirigente e professor na FAHOR 
e docente convidado em diversas IES. 

Sócio e consultor da Referenda Consultoria. 
Palestrante, pesquisador e escritor, com 

artigos e livros publicados na área de 
gestão e educação.

marcelo.blume@referenda.com.br
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Depois de muitas 
noites de planejamento, 
estudos e testes, os 
estudantes dos cursos de 
Engenharia realizaram 
a última etapa de uma 
Competição de Pontes 
de Espaguete, na noite 
de segunda-feira, 3 de 
abril.

O rgan i zada  pe lo 
professor, engenheiro 
m e c â n i c o  R a f a e l 
Dalcin, na disciplina 
de Materiais para a 
Engenharia, a turma 
foi desafiada a usar 
seus conhecimentos 
em d iversas áreas 
da engenharia, como 
c á l c u l o s ,  f í s i c a , 
geometria, resistência 
de materiais,  entre 
outros, para construir as 
pontes, utilizando alguns 
materiais específicos 
e  r e s p e i t a n d o  u m 
regulamento.

A Ponte de Espaguete 
deveria ter no máximo 
650 g,  dever ia ser 
usado macarrão do tipo 
espaguete e colas epóxi 
e de silicone, capaz 
de vencer um vão livre 
de 1 m, não podendo 
ser divisível nem ter 
encaixes.

De acordo com o 
professor, o objetivo 
da atividade foi aplicar 
conhecimentos básicos 
de  Ma te r i a i s  pa ra 
resolver problemas de 
Engenharia; uti l izar 
sof twares,  pro jetar 

sistemas estruturais 
simples e comunicar e 
justificar seus projetos 
em forma oral e escrita 
e também desenvolver 
habilidades de trabalho 
em equipe.

Antes da realização 
dos testes de carga 
d a s  p o n t e s ,  c a d a 
grupo apresentou uma 
estimativa do valor da 
carga de colapso de 
sua ponte. Os testes 
de carga inicial a serem 
aplicados foram de 2 
kg. Ao final, os grupos 
alcançaram as seguintes 
marcas :  1°  Lugar : 
31,120 kg e não rompeu 
(está de amostra no 
Centro Administrativo),  
2° Lugar: 11,73 kg, 3° 
Lugar: 7,45 kg, 4° Lugar: 
7,36 kg, 5° Lugar: 5,84 
kg e 6° Lugar: 5,63 kg.

Estudantes de Engenharia participam 
de Competição de Pontes de Espaguete
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A GARFADA

Inicialmente pode parecer contraditório, 
porém desenvolver a capacidade de apreciar 
o momento presente é mais raro e difícil 
do que se imagina. E faz-se cada vez mais 
necessário. Parece que aos poucos as 
pessoas estão perdendo a sensibilidade de 
valorizar as coisas em mãos, delirando sobre 
uma felicidade distante e cara.

Trata-se acima de tudo de um apelo à 
gratidão, à sensibilidade, à maturidade 
espiritual. Quando temos a grandeza de 
desfrutar do momento presente, encontramos 
a realização. Do contrário, quando nossa 
cabeça se ocupa somente com preocupações 
futuras (ou passadas), o barco começa a 
afundar. Não é por nada que a ansiedade 
tem se tornado pandêmica: angustiar-se com 
problemas que podem talvez acontecer é 
o modo de vida que muitos seres humanos 
escolhem para si, lastimosamente.

Viver com a consciência no presente não 
significa abandonar projetos e objetivos. De 
modo algum. É importante estabelecer metas, 
vislumbrando e calculando as possibilidades 
futuras. O que adoece é a angústia sobre 
essas metas, enquanto a vida escorre por 
entre os dedos.

O escritor Robert Wright faz uma descrição 
atraente sobre um momento que viveu em 
um retiro espiritual: “Quando entrei na sala 
de jantar do retiro pela primeira vez, fiquei 
surpreso ao ver tantas pessoas comendo 
de olhos fechados. Mas logo entendi: fechar 
o campo visual aumenta em quase 100% a 
percepção do paladar. O resultado foi sublime. 
Uma garfada de salada, mastigada devagar, 
apreciada não só pelo sabor, mas também pela 
textura, visualizando todo o processo que teve 
para chegar até meu prato, podia resultar em 
quinze segundos de puro êxtase”. Tudo isso 
por causa de uma garfada! Faz refletir. Qual 
é nossa atitude em relação às refeições que 

fazemos? Para tantos e tantos trabalhadores 
é simplesmente o ato de estufar o estômago o 
mais rápido possível, porque “o tempo é curto”, 
“o pessoal está esperando”, “tem reunião” etc. 
As exigências da vida moderna cobram um 
preço.

E para além da garfada, também vale o 
questionamento de como encaramos o presente 
junto a cada atividade que desempenhamos no 
dia a dia, desde amarrar os cadarços até tomar 
banho. Exercer a atenção plena e vivenciar os 
momentos irão proporcionar alegria, gratidão 
e realização constantes.

Deixe sua opinião sobre esta coluna no 
whatsapp: 99626-7710

* Ivan Trentin trabalha como corretor de 
imóveis. Assume neste ano a função de 

Oficial de Intercâmbio no Rotary Club de 
Horizontina.
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LEGISLATIVO/HORIZONTINA

Em Sessão Ordinária, 
o vereador Alessandro 
Rafael dos Santos (PTB), 
encaminhou um pedido de 
providência, que o Poder 
Executivo, através da 
secretária responsável, 
proceda estudo para a 
colocação de um redutor 
de velocidade na rua 
Rui Biriva, em Eldorado, 
próximo a Metalúrgica do 
Scherer, visando maior 
segurança na via pública, 
que tem movimentação 
de entrada e saída de 

Alessandro quer redutor 
de velocidade na Rui Biriva

veículos de carga.
O vereador proponente 

recebeu o pedido da parte 
de usuários da via, para 
seja feita esta indicação 
de pedido de providências 
ao Poder Executivo, 
com vistas a aumentar a 
segurança no local, visto 
que muitos motoristas 
d e s c o n s i d e r a m  a 
sinalização de velocidade 
máxima e que no local há 
movimentação de entrada 
e saída de veículos. 
Seria necessário estudar 

a colocação de uma 
travessia elevada, com 

a respectiva sinalização 
da via, disse o edil. 
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LGPD - Lei Geral de Proteção de 
Dados Pessoais -Lei nº 13.709 de 14 de 

agosto de 2018

LGPD, a maioria ainda não fez o 
dever de casa.

Na coluna de hoje, vamos trazer uma matéria da 
Jornalista Luana Rosales, repórter do Baguete Diário, 
que fez a cobertura do South Sammit realizado entre 
os dias 29 e 31 de março de 2023 em Porto Alegre RS, 
destacando o posicionamento de alguns especialistas 
em Cibersegurança e Privacidade onde se constata 
que em relação a LGPD, a maioria ainda não fez o 
dever de casa.

Mais de quatro anos após a criação da Lei Geral de 
Proteção de Dados (LGPD), sancionada em agosto 
de 2018, a maioria das empresas, inclusive grandes 
corporações, ainda não fizeram o dever de casa.

Quem afirma isso é Reges Bronzatti, conselheiro 
da “Empresas Processor” e advogado especializado 
em tecnologia, que mediou um painel sobre privacidade 
e cibersegurança durante o South Summit 2023, 
evento que reuniu 22 mil pessoas em Porto Alegre na 
última semana.

“As pessoas já têm mais consciência de que existe 
uma lei, mas entre existir a lei e as companhias 
tomarem a iniciativa de olhar para a sua casa, ainda 
tem um abismo.

Pesquisas recentes mostram que só 15% das 
empresas no Brasil efetivamente andaram na jornada 
LGPD”, destaca Bronzatti.

Para o advogado, a grande preocupação é o fato 
de isso estar associado ao cibercrime, pois a brecha 
da privacidade abre a brecha do ciber problema, que 
gera ataques.

“A LGPD não é só sobre atender à Lei, ela é uma 
grande provocação para a proteção dos negócios. Na 
esteira de implementar uma jornada de adequação, 

tu vais usar os teus processos, que às vezes são 
arcaicos, e mudar a forma como atende o teu cliente.

Então, ela promove a inovação se tu quiseres”, 
explica Bronzatti. 

Para Aline Deparis, CEO da Privacy Tools, o dado 
é o principal ativo de qualquer empresa e é preciso 
ter um olhar muito mais atencioso neste sentido para 
o negócio, pensando no futuro da marca.

“Nós queremos que as empresas gaúchas e 
brasileiras entreguem serviços para o globo. E, se 
queremos isso, a gente precisa olhar para os dados 
que manipulamos de maneira muito séria, se cercando 
de todas as metodologias e conhecendo não só a 
legislação, mas o nosso negócio”, destaca Deparis.

Segundo Bronzatti, o Brasil ainda enfrenta uma 
barreira em relação ao novo, pois investir em LGPD 
é investir em capacitação e tecnologia — já que 60% 
dos problemas de segurança e privacidade estão 
vinculados aos colaboradores através da engenharia 
social. 

“A gente é reativo, não agimos com prevenção 
porque a prevenção parece que custa caro. Em vez de 
gastar antes do problema acontecer, eu gasto quando 
o problema acontece. Esse é o pior investimento que 
se pode fazer porque coloca o teu negócio em risco. 
Prevenção é proteger o seu próprio negócio e o seu 
próprio cliente”, aconselha.

Segundo Flavia Brito, CEO da Bidweb, uma 
companhia leva em média 327 dias para descobrir 
uma credencial vazada.

“A nuvem é segura na parte de infraestrutura, mas o 
acesso ao dado é de responsabilidade do proprietário, 
então você precisa fazer gestão de acesso. De acordo 
com uma pesquisa do Gartner, até 2025, 50% da força 
de trabalho não terá mais acesso a login e senha, e sim 
utilizará uma tecnologia passwordless”, adianta Brito. 

No contexto industrial, Diego Schlindwein, head de 
operações da Sirros IoT, acredita que o momento pede 
a formação de profissionais híbridos, que  ntendam 
tanto do mundo de Tecnologia da Automação (TA) 
quanto de Tecnologia da Informação (TI). 

“Precisamos começar a levar um nível mais alto 
de segurança para dentro das redes, olhar para a 
proteção das operações, pois um ciberataque pode, 
por exemplo, parar a operação de uma máquina 
remotamente e, assim parar a operação dessa 
indústria”, alerta Schlindwein.

Bronzatti ressalta, também, que muitas empresas 
são atacadas e não levam isso a público, seja por 
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José Elizeu é Gerente Administrativo e de 
Relacionamento e DPO/Encarregado de LGPD na Atrhol, 

Advogado, Diretor de Protocolo do Rotary Clube de 
Horizontina ano rotário 2022/2023 

e membro da Diretoria da ACIAP. OAB 103327
Tel. 55-99631-0709 – e-mail: jose_elizeurs@hotmail.com 

vergonha ou por medo de perder a reputação. 
“Não contar que está sofrendo um golpe hoje é um 

problema porque a gente não sabe quem está sofrendo, 
qual foi a solução, qual foi a causa. Então temos que 
criar um momento de colaboração para, junto com o 
poder público, atacar as principais máfias internacionais 
tecnológicas”, propõe o advogado. 

Outro ponto levantado no painel é que o setor público 
ainda precisa de muita conscientização, pois não tem 
a pressão da multa por infração à LGPD, que, no setor 
privado, pode chegar a R$ 50 milhões.

“Fica claro que, na gestão da privacidade, o ônus hoje 
parece estar só com as empresas privadas. O poder 
público está atrasado, não está avançando na mesma 
velocidade que o setor privado. Um exemplo típico é 
termos ficado sem o Tribunal de Justiça do Estado do 
Rio Grande do Sul durante 60 dias. Isso é inadmissível 
no século XXI”, opina Bronzatti.

Jorge Alano, diretor da Delta Gestão Pública, 
concorda que, em geral, a área privada sai na frente 
quando o assunto é segurança de dados. Para ele, 
a área pública tem um caminho maior para seguir e 
precisa investir mais.

“Se formos olhar para o Governo Federal, ele tem 
bilhões de dados. Do outro lado, o Brasil tem 5,5 mil 
prefeituras e aproximadamente 75% delas têm até 20 
mil habitantes. 

Ou seja, têm uma estrutura menor, com menos poder 
de investimento, provavelmente não têm um DPO, um 
analista de dados”, contextualiza Alano.  Finalizando 
a Coluna, é preciso que os Titulares de Dados tenham 
mais conhecimentos a respeito do que a LGPD abrange 
em relação aos seus dados e que as empresas deem 
início ao processo de entendimento em relação ao 
que ela pode e deve fazer em relação ao tratamento 
de dados. Uma abençoada Páscoa a todos e até a 
próxima semana.

Fonte: - LGPD – Lei Geral de Proteção de Dados 
Pessoais - Lei nº 13.709 de 14 de agosto de 2018;

- ANPD – Autoridade Nacional de Proteção de Dados 
- Lei nº 14.460 de 25 de outubro de 2022;

- https://www.baguete.com.br; Por Luana Rosales, 
Reporter do Baguete Diário – de 03 de abril de 2023,

LGPD- A maioria não fez o dever de casa;
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U m a  c r e c h e  f o i 
alvo de um ataque na 
manhã desta quarta-
feira (5) em Blumenau, 
no Vale do Itajaí, em 
Santa Catarina. Quatro 
crianças foram mortas 
e cinco ficaram feridas. 
O ataque aconteceu 
no início da manhã 
na creche Cantinho 
Bom Pastor, que fica 
na rua dos Caçadores, 
no bairro Velha. A 
unidade de ensino é 
particular. Na ação, 
quatro crianças foram 
mortas, entre elas três 
meninos e uma menina 
com idades de 4 a 7 
anos. As vítimas são:

* Bernardo Cunha 
Machado - 5 anos

* Bernardo Pabest da 
Cunha - 4 anos

* Larissa Maia Toldo 
- 7 anos (mãe Regina 
Maia, é natural de 
Horizontina)

* Enzo Marchesin 
Barbosa - 4 anos

Segundo a polícia, 
um homem de 25 anos 

Filha de uma horizontinense 
é uma das vítimas do ataque 
a escola infantil de Blumenau

ATAQUE A ESCOLA INFANTIL

pulou o muro da creche 
e iniciou o ataque 
contra as crianças com 
uma machadinha. As 
vítimas foram atingidas 
na região da cabeça. 
Após a ação, ele se 
entregou no Batalhão 
da PM. O suspeito tem 
passagens por porte de 
drogas, lesão e dano, 
segundo a Polícia Civil.

Após  saber  dos 
ataques, os pais das 
crianças foram ao local o 
clima era de desespero. 
Inicialmente, apenas os 
agentes de segurança 
entraram no local para 

o resgate das vítimas, 
e os sobreviventes 
foram sendo liberados 
pouco a pouco. Na 
frente da escola, pais 
se aglomeravam em 

busca de notícias. 
Até às 10h, todas as 
crianças já tinham sido 
retiradas da creche 
e estavam com suas 
famílias.
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Investigação de mais
 envolvidos em ataque

ATAQUE A ESCOLA INFANTIL

Segundo o delegado-
geral, Ulisses Gabriel, 
a polícia ainda está 
apurando se há mais 
envolvidos no crime, 
e a Delegacia de 
Repressão a Crimes 
de Informática vai 
apurar se o ataque foi 

organizado online. “A 
gente quer identificar 
se tem mais algum 
participante, se mais 
alguém participou, 
como ele tramou esse 
plano, onde ele obteve 
informações", disse o 
delegado-geral.

O ataque ocorreu 
menos de dez dias 
após uma escola em 
São Paulo ser alvo de 
um aluno adolescente 
q u e  m a t o u  u m a 
professora com golpes 
de faca e deixou 
outras três feridas, 

além de um estudante. 
Desde 2011, mais 
d e  1 0  e s c o l a s 
foram atacadas por 
criminosos no Brasil.

Foto/Reprodução
Crédito: G1 
Com informações: 

Barra News Norte
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Horizontina ganha nova escola de 
idiomas - Wave Language School

Foi inaugurada no dia 
03/4 a mais nova escola 
de idiomas na cidade 
de Horizontina, Wave 
Language School. A 
escola oferece um 
ensino de maneira 
f lexível focando na 
n e c e s s i d a d e  d e 
cada aluno, trabalho, 
turismo, conversação, 
reforço escolar e curso 
extensivo na língua 
inglesa ou espanhola, 
aulas particulares ou 
em turmas.

A escola segue a linha 
pedagógica no Sistema 
Comum Europeu de 
Referência para língua 
Estrangeira “CEFR”, 
isso significa que a 
escola está alinhada 
c o m  o  c o n c e i t o 
internacional de ensino 
de idiomas.

Na Wave queremos 
que os nossos alunos 
se sintam bem  para 
d e s e n v o l v e r  s u a s 
habilidades na língua 
estrangeira, estudando 
e m  u m  a m b i e n t e 
acolhedor e agradável, 
afirma André Cardoso 

diretor e professor de 
Inglês e Espanhol.

Matrículas abertas 
para crianças, jovens 
e adultos. WhatsApp 
996620930 Jul iana. 
999620126 André Luís. A 
escola está localizada na 
Rua Oswaldo Cruz, 31.

Entre as presenças 
que prest igiaram a 
inauguração destaque 
a representatividade 
da gestão municipal 
através dos secretários 
de governo Marcelo 
E n g e l  e  G i l m a r 
Quintiliano da Silva. 
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Obra aguardada há anos no bairro São 
Francisco está em execução

Está em andamento 
a obra aguardada há 
muito tempo pelos 
moradores da Rua 
Romua ldo  We iss , 
no Bairro Vila São 
F r a n c i s c o .  E s t á 
ocor rendo a  obra 
de drenagem que, 
além de solucionar o 
problema de umidade 
e escoamento da água 
da chuva, possibilitará 
a  imp lan tação  de 
pavimentação asfáltica.

A obra de drenagem 
está sendo executada 
p o r  e m p r e s a 
terceirizada e totaliza 
um investimento de R$ 
222.112,64, recurso 
próprio. O responsável 
pelo projeto e pela 
f i s c a l i z a ç ã o  é  o 
engenheiro civil Fábio 
R icardo da Rosa, 
servidor do município.

Já a pavimentação 
asfáltica encontra-se 
licitada e aguarda o 
término da obra de 
d renagem para  o 
início.  Total iza R$ 
328.876,97,  par te 
recurso da união via 
emenda parlamentar 
do Senador Paulo Paim 
e o restante recurso 
próprio. Além do asfalto, 
a obra contemplará a 

instalação de passeios 
com acessibilidade. 
A responsável pela 
elaboração do projeto 
e pela fiscalização 
é a engenheira civil 
Caciane Somavila, 
servidora municipal.

HORIZONTINA

Trata -se de uma 
obra de mais de 20 
anos de espera que 
melhora muito a vida 
dos moradores da 
Rua Romualdo Weiss, 
essa uma das mais 
antigas do município, 

destaca Fernando Bins 
Secretário Municipal 
de Planejamento e 
Gestão de Projetos. Os 
moradores monitoram 
diariamente a obra, 
e  fazem par te  da 
fiscalização.
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Homem reage à abordagem policial e acaba 
morto em Guarani das Missões

Um homem de 45 
anos, reagiu armado 
contra a guarnição de 
serviço da Brigada 
Militar na manhã da 
quarta-feira, dia 05 em 
Guarani das Missões, 
e acabou morto pelos 
policiais.

O homem estava 
com comportamento 
alterado e apresentando 
sinais de embriaguez, 

ameaçando pessoas 
próximas com uma 
faca. A Brigada Militar 
foi acionada, dirigindo-
se ao local.

O homem não acatou 
as ordens da guarnição, 
invest indo de faca 
contra os policiais. Na 
tentativa de desarmá-lo 
foi efetuado um disparo 
de Spark, arma de 
condutividade elétrica, 

COLABORAM: Paulo Marques Notícias, Brigada Militar RS, CRPO Fronteira Noroeste/4ºBPAF, Polícia Civil RS, 
Polícia Rodoviária Federal Ijui, Polícia Rodoviária Estadual Santa Rosa, Corpo de Bombeiros Horizontina, Corpo 
de Bombeiros Três de Maio, Polícia Federal Santo Ângelo, Observador Regional, Portal FC e Guia Crissiumal.          

PLANTÃO POLICIAL FC

mas não foi suficiente 
para inibir a ação do 
indivíduo.

Diante do iminente 
perigo foram então 
efetuados dois disparos 
de arma não le ta l 
antimotim, e após foi 
utilizada a arma letal.

A vítima foi identificada 
c o m o  E l ó i  d o s 

Santos, 45 anos, com 
antecedentes policiais. 
Ele acabou entrando 
em óbito no local da 
abordagem, antes de 
ser socorrido.

O local foi isolado para 
os trabalhos da perícia 
e o serviço funerário 
fez a remoção do corpo 
para o IML.
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O  S i c o o b 
Creditapiranga entregou 
no dia 5 de abril um 
au tomóve l  Renau l t 
Kwid ZEN 1.0 para o 
cooperado pessoa física 
Flávio Marino Deters, que 
participou da campanha 
G r a n d e s  P r ê m i o s , 
G r a n d e s  C h a n c e s , 
realizada de fevereiro a 
dezembro de 2022.

O prêmio foi entregue 
na sede da cooperativa, 
em Itapiranga/SC. No 
total foram sorteados 31 
automóveis e mais R$ 1,4 
milhão em poupanças, 
que beneficiaram 2.825 
cooperados do Sicoob 

Cooperado do Sicoob Creditapiranga 
ganha automóvel na promoção Grandes 

Prêmios, Grandes Chances
SC/RS.

Para concorrer, os 
cooperados deveriam 
utilizar um dos seguintes 
produtos: investimentos 
(RDC/LCA/LCI), crédito, 
cobrança bancár ia , 
poupança, consórcio, 
conta capital, adquirência/
Sipag, seguros, cartão 
de crédito e previdência.

De acordo com o 
presidente do Sicoob 
Creditapiranga, Simplício 
Meurer, "a promoção 
most rou,  mais  uma 
vez, as vantagens de 
fazer parte do Sicoob. 
Além do cooperado 
te r  taxas  e  ta r i f as 

mais justas e receber 
parte dos resultados 
da cooperativa, ainda 
participa de promoções 
que distribuem prêmios".

No total, a campanha 
contabi l izou R$ 3,1 
milhões em prêmios e 
teve impacto em 402 
municípios: 277 em 
Santa Catarina, 95 no 
Rio Grande do Sul e 30 
no Paraná. Durante o 
período da promoção o 
Sicoob SC/RS associou 
mais 110 mil cooperados.

O  S i c o o b 
Creditapiranga, com 
sede em Itapiranga/
SC, possui 10 agências 

f í s i c a s ,  ( u m a  e m 
Hor izont ina)  e uma 
agência digital. Tem mais 
de 27.500 cooperados. 
Entre os produtos e 
serv iços oferecidos 
pelo Sicoob estão a 
conta corrente, cartões 
de crédito e débito, 
crédito pessoal, rural e 
empresarial, poupança 
e outros investimentos, 
previdência, consórcios, 
financiamentos, seguros, 
entre outras soluções 
financeiras.

F o n t e :  S i c o o b 
C r e d i t a p i r a n g a  - 
A s s e s s o r i a  d e 
comunicação
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Horizontina cria grupo de trabalho para 
ampliar segurança nas escolas

Reunidos na tarde 
desta quinta-feira, dia 
06, com a Secretária 
Municipal de Educação 
professora Ivete Fátima 
Callegaro da Silva e com 
o Diretor de Segurança 
P ú b l i c a  M u n i c i p a l 
Tenente Élton Brüning, 
o Prefei to Municipal 
Jones Cunha e a Vice-
Prefeita Zuleica Wehner, 
determinaram a criação 
de um grupo de trabalho, 
que envolverá direções 
de escolas, Grupo de 
Gestão Integrada de 
Segurança Municipal e a 

Rede de Apoio Escolar, 
v i sando  amp l ia r  os 
territórios de paz junto às 

comunidades escolares, 
bem como p lane ja r 
ações que venham a ser 

sugeridas pelo referido 
grupo, no intui to de 
ampliar a proteção às 

SEGURANÇA NAS ESCOLAS
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SEGURANÇA NAS ESCOLAS
crianças, adolescentes, 
professores e servidores 
e o bem estar de toda a 
comunidade.

Todas  as  esco las 
da  Rede  Mun ic ipa l 
de Ensino possuem 
circuito de câmeras de 
monitoramento, portão 
eletrônico com vídeo 
porteiro, de formas que 
após o ingresso dos alunos 
e durante a permanência 
deles no espaço escolar, 
nenhuma pessoa que 
não seja identificada, tem 
possibilidade de acesso 

às dependências.
A B r i g a d a  M i l i t a r 

reforçou desde semana 
p a s s a d a  c o m  a s 
ocorrências de atos 
violentos em escolas de 
São Paulo, sua presença 
nos espaços escolares 
e em suas imediações, 
c o m  m a i s  v i a t u r a s 
circulando e reforço de 
suas guarnições.

Também já foi criado 
um cana l  d i re to  da 
Brigada Militar com as 
escolas. As medidas 
preventivas adotadas 

até aqui, se revelaram 
eficazes, no entanto, 
s e m p r e  p o d e m  s e r 
melhoradas. É importante 
oportunizar opiniões, 
ouv i r  as  suges tões 
e de forma ágil tomar 
atitudes, se necessárias 
novas implementações 
imediatas.

A reunião ampliada que 
debaterá esse tema e 
a criação de um Fórum 
Permanente de diálogo, 
d i s c u s s õ e s ,  a ç õ e s 
e avaliações, será na 
manhã da próxima terça-

feira, dia 11 de Abril, às 
8h30min junto ao Centro 
Cultural Belas Artes.

O  D e p a r t a m e n t o 
de Segurança Pública 
Municipal e a Secretaria 
Municipal de Educação, 
farão a art iculação e 
os  conv i tes  para  as 
part ic ipações durante 
a  segunda- fe i ra ,  d ia 
10, sendo essa agenda 
prioritária para o Governo 
Municipal com foco nas 
ações estratégicas da 
educação com segurança e 
paz, destacam os gestores.
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Enfermeira Adriane Kleinpaul conduziu os
 eventos em Consolata e em Manchinha

Unitec leva palestra sobre 
primeiros socorros na 

atividade rural no mês da Mulher

A enfermeira Adriane 
Kleinpaul, associada da 
Unitec, realizou duas 
palestras do Senar-
RS, sobre primeiros 
socorros na atividade 
ru ra l ,  i n tegrando  a 
programação do Mês da 
Mulher de Três de Maio.

A primeira palestra 
ocorreu no dia 17 de 
março, em Consolata, e 
a segunda no dia 24 em 
Manchinha. Conforme 
Adriane, nas palestras 
f o r a m  a b o r d a d o s 
assuntos como pré-
desmaio e desmaio; 
crise convulsiva; queda, 
suspeita de fratura; uso de 
torniquetes; sangramento 
nasal; picada por animal 
peçonhento; acidentes 
domésticos (ingestão de 
substâncias); manobra 
de Heimlich; afogamento; 
RCP e choque elétrico. 
Também foram realizadas 
algumas demonstrações 
práticas de como proceder 
em certas ocasiões.     

O público foi composto 
de pessoas das duas 
comunidades, dentre 

TRÊS DE MAIO

eles idosos, adultos, 
a d o l e s c e n t e s  e 
crianças, que tiveram a 
oportunidade de participar 
de um momento de 
aprendizado.

Adr iane destaca a 
interação e envolvimento 
dos participantes. “Muito 
feliz em poder contribuir 
com as comunidades de 
Consolata e Manchinha.” 
As palestras ocorreram 
em parcer ia  com o 
Sindicato Rural de Três 
de Maio.

A profissional também 
es tá  c redenc iada a 
ministrar as palestras 
Alimentação e Saúde; 
Saúde da Mulher Rural; 

S a ú d e  d o  H o m e m ; 
Saúde na Terceira Idade 
e Saúde Preventiva: De 
bem com a vida, além 
dos programas Saúde 
da Mulher Rural, Saúde 
do Adolescente Rural e 

Saúde do Homem Rural.
I n t e r e s s a d o s  e m 

solicitar palestras e em 
participar dos eventos 
d e v e m  p r o c u r a r  o 
Sindicato Rural de seu 
município.
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Ação incentiva a prática de exercícios físicos
Para incentivar a prática 

regular de atividades 
físicas, a Academia do 
Sesc Três de Maio (Tv. 
Bandeira, 65) promove, 
desde novembro do ano 
passado, o “Desafio 
Sextou”. A cada sexta-
feira, os alunos são 
convidados a participar 
de desafios durante as 
aulas para, no final do 
mês, participarem de um 
sorteio com premiação.

Em março, o aluno 
contemplado foi Dilso 
Cecconi, que ganhou 
uma barra de chocolate 
da Cacau Show e uma 
capa de ce lu lar  da 
Conserta Smart Três 
de Maio. Localizada 
na sede da Unidade, 
a academia funciona 

de segunda a sexta-
feira, das 7h às 21h, sem 
fechar ao meio-dia, e aos 
sábados das 7h às 11h. 
Mais informações sobre 
o serviço podem ser 
obtidas pelo telefone (55) 
3535-2255 ou através do 
WhatsApp (55) 99162-
4096.

Há 77 anos, o Sistema 
Fecomércio-RS/Sesc/
Senac está próximo 
da comunidade e das 
empresas gaúchas em 
prol do desenvolvimento, 
d a  f e l i c i d a d e  e  d a 
mudança. Oportunizar 
mais acesso à cultura, 
ao esporte, à saúde, ao 
lazer, à assistência e à 
educação é a prioridade 
dos serviços oferecidos 
pelo Sesc e pelo Senac no 

Estado. Além disso, com 
o apoio dos sindicatos 
empresariais filiados, a 
Fecomércio-RS oferece 

ações que incentivam o 
empreendedorismo e o 
crescimento dos negócios 
do setor terciário.

Desafio Sextou” premia mais um aluno 
da Academia Sesc Três de Maio
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Voluntários da Expofeira se reúnem 
em preparação para o evento

O p res iden te  da 
Expofeira 2023, José 
Henrique Weber, e o vice-
presidente, Marcelo da 
Silveira, receberam os 
demais coordenadores 
d e  c o m i s s õ e s  d a 
Feira, recepcionistas e 
embaixadores para um 
encontro importante, 
na sede do Rotary 
de Três de Maio, no 
Parque de Exposições. 
Participaram também, 
o prefeito de Três de 
Maio, Marcos Corso, o 
presidente da FUNCAP, 
Sandro Ergang e o 

presidente da ACI/
S ind i lo jas ,  Jes i ldo 
Lima. O grupo é quem 
organiza as feiras e 
gerencia o Parque de 
Exposições, durante o 
ano todo.

A s  C o m i s s õ e s 
a p r e s e n t a r a m  a s 
atividades que estão 
sendo realizadas há 
algum tempo e também, 
como a Comercialização 
e Patrocínios, bem como 
as muitas atividades 
que se intensificam a 
partir de agora, para 
preparar os espaços, 

atender aos expositores 
e receber da melhor 
forma os visitantes.

M a i s  u m a  v e z , 
foram destacadas as 
novidades que serão 
o Palco Arena Sicredi 
Icatu, que vai receber os 
shows nacionais e será 
o espaço de aproveitar 
boa parte das opções 
gastronômicas da Feira 
junto com o Palco Pratas 
da Casa, que vai receber 
as atrações locais.

A programação da 
Expofeira 2023 está 
sendo finalizada ainda 

essa semana e será 
anunciada em breve, 
nos diversos canais 
da Expofeira, porém, 
já estão programados 
mais de 25 palestras 
e oficinas durante os 
dias da Feira, que são 
organizados também 
nos diversos setores, 
com outros parceiros, 
trazendo conhecimento 
e novas experiências 
aos visitantes.

U m  m o m e n t o 
importante que vai reunir 
lideranças regionais, 
estaduais e nacionais 

EXPOFEIRA
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é o Encerramento da 
Colheita da Soja, na 
tarde de sábado, dia 29 
de abril, no primeiro dia 
da Expofeira.

A Arena da Tecnologia 
da Pecuária terá uma 
programação variada, 
com uma Oficina de 
Cortes de Bovinos e 
Ovinos. E, o Espaço 
A g r o ,  q u e  r e ú n e 
empresas que estão 
investindo anualmente 
em novas cultivares, 
abre a Expofeira com 

a realização do Dia de 
Campo do Agronegócio, 
no dia 29 de abril, pela 
manhã, iniciando às 9 
horas.

A Comissão Social 
também apresentou 
a s  r e c e p c i o n i s t a s 
se lec ionadas  pa ra 
integrarem o time da 
Expofeira 2023, com o 
anúncio de dois novos 
participantes, que vão 
representar a APAE de 
Três de Maio. E, os 
embaixadores também 

relataram os setores que 
cada um está destacando 
nas suas redes, para 
também mot i va r  a 
participação do público 
nos diversos eventos da 
Feira. E quem visitar o 
parque de Exposições 
vai encontrar alguns 
cenários especiais, 
para fazer as melhores 
fo tos  nos  espaços 
i n s t a g r a m á v e i s , 
o rgan izados  pe los 
e m b a i x a d o r e s  e 
apoiadores.

Os ingressos para 
entrada no Parque já 
foram divulgados e 
podem ser conferidos 
no site, com valores 
diferenciados, sendo 
que nos dias 29 de abril 
e 1º de maio, serão 
gratuitos. Ingressos de 
estacionamento variam 
de R$10 a R$15,00 e 
os ingressos para os 
shows nacionais, estão 
à venda na FUNCAP, 
na ACI e no site www.
minhaentrada.com.br
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Programação de Páscoa em 
Tucunduva reúne grande público

Aconteceu na noite de 
quarta-feira, 05/04, junto 
ao Salão Paroquial a 2ª 
Noite do Coelho, evento 
este real izado pela 
Prefeitura Municipal de 
Tucunduva juntamente 
com a ACISAT.

O evento contou com 
um grande públ ico 
p r e s e n t e ,  m u i t a s 
c r ianças ,  a lém de 
brinquedos infláveis, 
pintura de rosto, entrega 
de doces para crianças 
de até 12 anos, além de 
muita música boa com 
Adriano Costa e Heitor 
Tusset.

B e l í s s i m a s 
a p r e s e n t a ç õ e s 
marcaram o evento, 
bem como; O Balé 
Mônica Bauer, Studio 
Paula Fernanda e as 

PARCERIAS DE SUCESSO!
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PARCERIAS DE SUCESSO!
Invernadas Artísticas do 
CTG Querência Xucra. 
O Coelho também se 
fez presente, onde fez 
a alegria da criançada, 
diversas fotos e animou 
ainda mais a noite.

Já na manhã da quinta-
feira também no Salão 
Paroquial aconteceu 
uma  p ro g ramação 
especial para todas as 
Escolas do Município, 
tanto as Municipais 
quanto as Estaduais.

A ACISAT destaca 
e s p e c i a l m e n t e  o 
patrocínio de diversas 
entidades e empresas 
q u e  f o r a m  m u i t o 
importantes para o 
sucesso do evento: 
Rotary Clube, MCC 
Cursilho, Associação 
T u c u n d u v a  d e 
Veteranos, Turma das 
Quartas, Metalúrgica 
Tr a d i ç ã o ,  C r e s o l , 
Sicredi, CTG Querência 
Xucra, Borrachudos, 
Lions Clube, Clube de 
Mães, Clube da Terceira 
Idade, Barbieri Insumos 
e Super São Luiz, além 
do apoio da Rádio Olinda 
FM na divulgação do 
evento.



40 06 DE ABRIL DE 2023Edição Final de Semana

DOUTOR MAURICIO CARDOSO

06 DE ABRIL DE 2023 | Fone: 9-9657-2785

Rádio Comunitária Guajuvira completou 
20 anos, e inaugurou seu novo espaço

Na noite de 3 de abril 
último, ocorreu com a 
presença da direção 
da rádio, autoridades 
locais e comunidade 
em geral a inauguração 
em novo espaço dos 
estúdios e escritório 
de atendimento da 
Rádio Guajuvira FM 
um patrimônio cultural 
d a  c o m u n i d a d e 
mauriciense, e uma 
das primeiras emissoras 
legalizadas no interior do 
RS, havia duas décadas.

O Diretor da Rádio 
Comunitária Ilvo Roehrs, 
emocionou-se em falar 
da história e conquistas 
e de hoje ter um espaço 
organizado e apropriado 
para trabalhar e transmitir 
as  in formações do 
município.

Já o Pastor Celso 
Wagner, Presidente do 
Conselho da Associação 
d e  R a d i o d i f u s ã o 
Comunitária, agradeceu 
a Administração Pública 
p o r  p r o p o r c i o n a r 
tamanho  fe i to ,  em 
disponibilizar o espaço 
onde hoje encontra-se 
a Rádio.

O Pastor Eliseu Mello 
da Igreja Assembleia 
representou todas as 
comunidades religiosas 

e deixou sua mensagem 
a todos.

O Prefeito Marino José 
Pollo, parabenizou a 
direção pelos 20 anos 
de Rádio Comunitária, 
destacando o quão 
importante ela é para 
a nossa comunidade, 
trazendo informações 
ao público, sempre 
na imparcialidade e 
dando ênfase nas 
notícias locais.

L o g o  a p ó s 
f o i  r e a l i z a d o  o 
descerramento da 
placa de inauguração 
e a visitação do local 
pelo público que lá se 
encontrava.


